

Bewilligung des Sonderkredits für die Bergstrasse

Auf Antrag unserer Partei wurde an der Gemeindeversammlung vom 10. Mai 2022 der Sonderkredit für die Sanierung und den Ausbau der Bergstrasse zurückgewiesen.

In der Zwischenzeit hat der Gemeinderat das Projekt «Bergstrasse» überarbeitet und beantragt der Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2022 eine Ausgabenbewilligung im Sinne eines Sonderkredits von CHF 5'280'000.00 für das gesamte Projekt.

Das heisst, die Sanierung und der Ausbau sollen nicht mehr etappiert, sondern in einem Zug realisiert werden. Die Sanierung und der Ausbau der Bergstrasse standen während vieler Jahre zur Diskussion. Nun haben wir die Chance, diese Investition endlich zu realisieren. Damit kann die Sicherheit insbesondere für die Fussgänger*innen um etliches vergrössert werden. Mit der starken Bautätigkeit der letzten Jahre ist diese Verbindungsstrasse zur Gemeinde Dagmersellen, Ortsteil Buchs, vermehrt auch zur Erschliessungsstrasse für die Quartiere links und rechts der Bergstrasse geworden. Das Verkehrsaufkommen hat auch deshalb stark zugenommen. Im Hinblick auf künftige Investitionen wird der Zeitpunkt zur Realisierung dieser Sanierung und dem Ausbau der Bergstrasse als richtig erachtet.

Einladung zur Parteiversammlung

Im Vorfeld zur Gemeindeversammlung findet die FDP-Parteiversammlung am Montag, 5. Dezember 2022, 20.00 Uhr, Wauwil, Bürgersaal Zentrum Linde, statt.

Themen: -

die Geschäfte/Traktanden der Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2022

Wauwil aktuell

Die FDP Wauwil sagt danke

Umfrage und Verschiedenes

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an dieser Parteiversammlung teilzunehmen. Es ist uns ein Anliegen, an der Gestaltung unserer Gemeinde mitzuwirken. Dazu sind wir auf die Meinungen von Einwohnern*innen angewiesen.

Ergänzung der Natur-, Umwelt- und Energiekommission

Die Natur-, Umwelt- und Energiekommission NUEK Wauwil ist eine beratende Kommission des Gemeinderats. Gerade in der heutigen Zeit haben die Aufgaben, die in dieser Kommission behandelt werden sollten, an Bedeutung zugenommen.

Der Vorstand der FDP.Die Liberalen hat dem Gemeinderat zur Ergänzung dieser Kommission Peter Kreienbühl zur Wahl vorgeschlagen. Dank seiner beruflichen Ausbildung als Elektroingenieur HF ist der Vorstand überzeugt, dass Peter Kreienbühl in der NUEK wertvolle Inputs geben kann und ein sehr aktives Mitglied sein wird.

Der Gemeinderat ist dem Vorschlag der FDP gefolgt und hat Peter Kreienbühl kürzlich als neues Mitglied gewählt. Peter Kreienbühl gratulieren wir herzlich zur Wahl.

Vorstand FDP. Die Liberalen Wauwil